

HASTA SEPTIEMBRE

Seminario de arqueología se realizará en Guayaquil

Redacción Cultura

Guayaquil

El segundo bloque del Seminario de Actualización continua en Arqueología iniciará este miércoles en el Museo Nahim Isaías.

El programa, liderado por la Corporación Nacional de Arqueología, Antropología e Historia (CONAH), se dividirá en doce sesiones con horarios de 18:00 a 21:00 y se prolongará hasta septiembre.

Oswaldo Tobar, arqueólogo de campo del yacimiento Cerro de Hojas-Jaboncillo, Manabí, liderará el seminario ‘¿Cómo encontramos los yacimientos o sitios arqueológicos?: métodos y técnicas de prospección’, que está programado para este miércoles, a las 18:00.

El jueves 7 de abril Angelo Constantine, máster en Arqueología del Neotrópico de la Espol, llevará el seminario con la temática ‘¿Quiénes fueron los primeros pobladores de la región ecuatoriana?’. Cada sesión tiene un costo de \$ 10. (I)
